

"Escuchad las palabras que nosotros cantamos: gloriosas y buenas noticias traemos. Paz en la tierra y dulce misericordia. Cristo ha nacido en un niño pequeño".

PROGRAMA

<i>Lux fulgebit</i>	Julio Domínguez
<i>Nulla amicitia</i>	Johan Duijck
<i>Verbum caro</i>	Anónimo s. XVI
<i>Dadme albricias</i>	Anónimo s. XVI
<i>Es ist ein Ros entsprungen</i>	Michael Praetorius
<i>Los reyes siguen la estrella</i>	Francisco Guerrero
<i>Villancico de las campanas</i>	Mykola Leontovich
<i>In the Bleak Midwinter</i>	Gustav Holst
<i>Deck the halls</i>	Tradicional de Gales
<i>Fuentecilla que corres</i>	Tradicional andaluza/arr. Eduardo Cifre
<i>Ya viene la vieja</i>	Tradicional castellana/arr. Eduardo Cifre
<i>En la más fría noche</i>	J. E. Spilman
<i>Noche de paz</i>	F. X. Gruber
<i>Festejo de Navidad</i>	Herbert Bittrich
<i>White Christmas</i>	Irving Berlin

A
U
T
O
D
E
N
A
V
I
D
A
D
2
0
2
4



L
U
X
F
U
L
G
E
B
I
T

"Lux fulgebit"

1ª parte: "La Luz de Cristo nació en Belén "

Ricardo Rodríguez (Asociación Belenista Castellana)

2ª parte: "Concierto coral para el Belén"

Coro Joven de Valladolid / Director Valentín Benavides

14 de diciembre, 19:30 h.

Paraninfo Palacio de Congresos Conde Ansúrez

Organiza:



Hermandad Universitaria
Santísimo Cristo de la Luz

Colaboran:

UVa



ASOCIACIÓN BELENISTA CASTELLANA
"VALLADOLID"



escuela coral
voces blancas
DE VALLADOLID

“Lux fulgebit hodie super nos, quia natus est nobis Dominus”

(“Hoy brillará la luz sobre nosotros, porque nos ha nacido el Señor”)

1ª parte: "La Luz de Cristo nació en Belén "

Dr. Ricardo Rodríguez González (Asociación Belenista Castellana de Valladolid)

2ª parte: “Concierto Coral para el belén”.

Coro Joven de Valladolid, director Valentin Benavides

En las últimas ediciones los AUTOS DE NAVIDAD de nuestra Hermandad Universitaria, han sido representaciones de Autos Sacramentales formados por una parte teatral y otra musical. En esta ocasión volvemos al formato anterior, que constaba de dos partes: una *lectio brevis* y un concierto. Todo ello en torno a la Navidad y dentro de ella, mundo belenista.

El verdadero significado de la Navidad es la celebración del máximo regalo de Dios: el nacimiento de Jesús, el Niño Jesús. La Navidad es una época para recordar al Hijo de Dios y renovar nuestra determinación de tomar Su nombre sobre nosotros. Es el tiempo para reexaminar nuestra vida y evaluar nuestros pensamientos, sentimientos y hechos. Dejen que sea un tiempo de recuerdo, de gratitud y un tiempo de perdón.

RICARDO RODRÍGUEZ GONZÁLEZ.

Nuestro orador, Ricardo Rodríguez González nace en Valladolid, realiza sus estudios primarios y bachiller en el Colegio de Nuestra Sra. de Lourdes. Ha estudiado Administración de Empresas en Universidad de Valladolid, por la que es Doctor y Profesor Titular jubilado del departamento Economía Financiera y Contabilidad.

A Ricardo, lo que le trae a participar en este Auto, es el mundo del belenismo, habiendo sido en repetidas ocasiones, lo es en la actualidad, presidente de la Asociación Belenista Castellana de Valladolid.

En Junio de 1963 comenzaba su andadura la Asociación Belenista existiendo con anterioridad en esta ciudad la Familia Belenista vinculada al Frente de Juventudes y que entre otras actividades navideñas, convocaba un concurso de nacimientos familiares, que sería el embrión de los que se desarrollarían años después. La Asociación Belenista colaboró con la Coral Vallisoletana en sus periplos navideños por la provincia cautivando al son de sus tonadas navideñas y deleitando con sus coloristas villancicos a la población rural de nuestro entorno. La Asociación ha puesto en marcha talleres de formación belenista organizando cursillos sobre el montaje de belenes de la mano de reconocidos maestros belenistas como Francisco Cenalmor Mañoso o Manuel Bononato.

El 2 de Septiembre de 1975, es nombrado, con la aceptación de la Casa Real, el nombramiento de Presidente de Honor de esta Asociación Belenista Castellana, a S.A.R. el Príncipe de España, Don Felipe de Borbón y Grecia.

Ya en las navidades 2007, la familia Rodríguez Salmerón, heredera de la tradición belenista mantenida por su progenitor Ricardo Rodríguez Gómez, montaron el belén de la ciudad en el incomparable marco de la Iglesia-Museo de las Francesas con la colaboración del también belenista José Luis Chacel Tuya.



CORO JOVEN DE VALLADOLID

El Coro Joven de Valladolid nació en septiembre de 2017 dentro de la Escuela Coral Voces Blancas de Valladolid con el propósito de ofrecer una agrupación de calidad para jóvenes cantantes donde puedan desarrollar su talento artístico.



En su corta trayectoria ya ha participado en numerosos eventos corales, como el XXI Otoño Musical (2019), el XVIII Ciclo “Voces de Pasión” (2019) o el XXXIII Encuentro Coral de Música Navideña “Domicio Cuadrado” (2023). Ha participado en las óperas *Manon* de Massenet y *Fausto* de Gounod junto

a la Joven Orquesta de la Universidad de Valladolid bajo la dirección de Francisco Lara. Ha colaborado en el programa “Prodigios” de RTVE. Fuera de Valladolid también ha realizado conciertos, como en el ciclo “Pasionario” (Villoria de Órbigo, León) o en la XXI Muestra Coral del Ayuntamiento de Valdepolo (León).

VALENTIN BENAVIDES (Director)

Valentín Benavides es director de coro, compositor y doctor en musicología. A lo largo de su carrera ha dirigido diferentes formaciones. Actualmente es director del



Coro Joven de Valladolid y del coro de cámara Alterum Cor, con el que ha cosechado numerosos galardones nacionales e internacionales, como el primer premio del XLV Certamen de la Canción Marinera de San Vicente de la Barquera (2012), el XVII Gran Premio Nacional de Canto Coral (2015) o el primer premio de habaneras en el 61 Certamen Internacional de Habaneras y Polifonía de Torrevieja (2015).

También ha dirigido grupos instrumentales como “El Trovar de los Afectos”, “Ensemble OSCyL” o “Ensemble Ribera”. Actualmente es profesor del Grado en Historia y Ciencias de la Música de la Universidad de Valladolid. Es socio fundador de la Asociación Española de Directores de Coro.

Como compositor ha recibido numerosos premios internacionales, entre los que cabe destacar el XXIV Premio de Composición “Cristóbal Halffter” (2003), el primer premio del X Concurso de Composición “Ciudad de La Laguna” (2004), el premio “Juan José Falcón Sanabria” del III Concurso de Composición Coral de Canarias (2020) y el premio “Jesús García-Bernalt” en la II edición del Premio Alumni-Universidad de Salamanca (2022).